

Hofheim, 15. November 2023

Sparsam in die dunkle Jahreszeit

Aktionstag zum Thema „Energie“ am 21. November in Flörsheim

Zu einem Aktionstag „Energie einsparen“ wird demnächst ins Sozialkaufhaus „Tisch und Teller“ nach Flörsheim eingeladen. Wie Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, haben sich zu dem Angebot am Dienstag, 21. November, das Energiekompetenzzentrum des Kreises, die Caritas Main-Taunus und das Sozialkaufhaus zusammengefunden. Unter anderem gibt es Informationen zu einem Stromspar-Check und eine Lampentauschaktion.

„Wir wollen mit Beginn der dunklen Jahreszeit verschiedene Ansätze zeigen, wie Energie im Haushalt eingespart werden kann, was einen Beitrag zum Klimaschutz leistet und gleichzeitig den Geldbeutel entlastet“, so die Umweltdezernentin.

Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein umfangreiches Programm. So weist der Energieberater des Energiekompetenzzentrums auf das Beratungsangebot des Kreises hin. Das Team der Stromsparhelferinnen und -helfer der Caritas informiert über den Stromspar-Check; mit ihm wird kostenlos zur effizienten Nutzung von elektrischen Geräten in der eigenen Wohnung beraten.

Zudem können die Besucherinnen und Besucher bei einer Lampentauschaktion ihre alten, funktionsfähigen Glühlampen kostenlos gegen die gleiche Anzahl an LED-Leuchtmitteln eintauschen. Die Anzahl der LED-Lampen ist auf fünf Stück pro Person beschränkt. Die LED-Lampen verbrauchen nur 6 Watt statt der 60 Watt bei einer herkömmlichen Glühlampe, um die gleiche Lichtstärke zu erzeugen.

Abgerundet wird das Angebot durch einen „UP-Cycling Workshop“ des Sozialkaufhauses. Dabei erhalten gebrauchte Gegenständen ein zweites Leben. „Auch damit wollen wir die Besucherinnen und Besucher einladen, selbst aktiv zu werden und Neues auszuprobieren“, so Overdick.

Der Aktionstag findet von 10 bis 17 Uhr im Sozialkaufhaus Tisch und Teller, Liebigstraße 6, in Flörsheim statt.